



Los Fieles Difuntos 2024



Queridos Amigos de San Judas,

A nuestra sociedad le gusta olvidarse de la muerte. Una motivación central para hacerlo es evitar el dolor de tener que lidiar con la fragilidad de nuestra propia existencia. Pero nosotros, como católicos, a menudo pensamos en la realidad de la muerte. ¿Por qué? Porque sabemos que unidos con nuestro Señor Jesucristo y los Sacramentos de la Iglesia que Él estableció, no tenemos nada que temer acerca de la muerte y tenemos una esperanza sobrenatural de que se nos concederá la alegría eterna, y la unión con Él y con todos nuestros seres queridos en el Cielo.

Con esto en mente, tradicionalmente dedicamos tiempo durante el mes de noviembre para hacer oraciones y ayunos especiales por los Fieles Difuntos, comenzando en el día de los Fieles Difuntos. En el segundo Libro de los Macabeos, Judas Macabeo oró por los muertos que habían caído en batalla en defensa de Israel, “para que fueran librados de su pecado” (2 Macabeos 12, 45). Por versículos de las Escrituras como este, y por la Sagrada Tradición de la Iglesia, sabemos que muchas de las almas que mueren pasan por un proceso de purificación antes de entrar al Paraíso, conocido como el Purgatorio, donde se perfecciona en ellos el amor de Dios. Por esta razón, debemos orar por los fieles difuntos, para que puedan ser ayudados durante esta purificación.

Es por ello que nosotros los Dominicos tomamos muy en serio la oración por los difuntos. De hecho, celebramos dos días a los Fieles Difuntos en noviembre: el primero por las almas de todos los Fieles Difuntos, el 2 de noviembre, y el segundo por las almas de los hermanos y hermanas de la Orden Dominicana fallecidos, el 8 de noviembre.

Los animo a todos a que se unan a nosotros para tomar en serio las oraciones por los muertos este noviembre, rezando por las almas de sus seres queridos. Una forma de hacerlo es inscribir a su ser querido en el formulario adjunto a esta carta, o en línea en la dirección que se indica a continuación. Luego colocaremos sus peticiones ante el altar mayor de Santo Domingo y rezaremos por sus seres queridos durante nuestras misas durante todo el mes de noviembre.

Ustedes también deberían participar en estas oraciones. Una oración que podría sugerir es la siguiente, que se encuentra en un misal dominico de 1948:

Oh Dios, vida de los que viven, esperanza de los que mueren, salvación de los que confían en Ti. Concede misericordiosamente que las almas de tus siervos y siervas, liberadas de las cadenas de nuestra naturaleza mortal, puedan, por intercesión de la Bienaventurada María, siempre virgen, regocijarse junto con tus santos en la luz eterna, por Cristo nuestro Señor. Amén.

Les invito a hacer esta oración diariamente, recordando a todos sus queridos familiares y amigos, para que sigamos mostrándoles el amor que les dimos en la Tierra ayudándoles durante su tiempo en el Purgatorio.

Para muchos en el mundo, orar por los muertos puede parecer morboso, pero para nosotros es todo lo contrario. Al hacerlo, confirmamos nuestra gran esperanza de que, unidos a Cristo, él restaurará nuestros cuerpos sin vida para la gloria de su Reino.

Con una Gran Esperanza y Confianza,

Rev. Fr. Elias Guadalupe Ford O.P.

Rev. Hno. Elias Guadalupe Ford, O.P.
Director

<https://stjude-shrine.org/enroll-in-month-of-all-souls-espanol>



Santuario de San Judas Tadeo | 2390 Bush Street | PO Box 15368 | San Francisco CA 94115
415-931-5919 | www.stjude-shrine.org/es | info@stjude-shrine.org



Los Fieles Difuntos - Buqué Espiritual

Querido Hno. Elias,
Por favor rece por las almas de mis seres queridos escritos aquí e inclúyalos en el **Recordatorio de los Fieles Difuntos** en el Santuario de San Judas Tadeo **durante el mes de Noviembre 2024.**

Donación: \$ _____ Nombre: _____

Por favor envíe esta forma a: **Santuario de San Judas • PO Box 15368 • San Francisco, CA 94115** o entréguela en el Santuario.